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Pierre de Construction Spirituelle N°17 

 

 
 
 
Psaume 50 :23  «Celui qui offre pour sacrifice des actions de grâces me glorifie, Et à celui 
qui veille sur sa voie Je ferai voir le salut de Dieu. »  
  
Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

 Remarquez. Or, Jésus était revêtu de toutes les puissances de Dieu, mais lorsqu’Il 
rencontra Satan, Il n’utilisa jamais aucune de Ses puissances. Il se référa uniquement à la 
Parole. C’est ce qu’Il a fait. Il a dit, « Il est écrit, l’Homme ne vivra pas de pain seulement, 
mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu. » (Matt. 4:1-11).  

Alors comment pouvez-vous dire que vous pouvez rester à la maison et être un aussi 
bon Chrétien que si vous alliez à l’église ? Vous ne pouvez pas le faire. Lisez la Parole. Le 
Saint Esprit se nourrit de la Parole. La Bible est la nourriture spirituelle de Dieu pour 
Son église. Et le Saint Esprit est Celui Qui vous L’apporte et La place dans le cœur ; et 
vous arrosez Cela avec des actions de grâce. Et chaque promesse Divine produira 
exactement ce que Dieu a dit qu’elle ferait. Forcément. C’est Sa Parole et c’est la Vie. [1] 
 

Quand le serviteur d’Abraham, Eliezer, quand il est allé chercher Rebecca, il l’a fait 
monter sur un chameau, sur le chameau même qu’elle avait fait boire. Et c’est ce chameau-
là qu’elle a monté pour aller à la rencontre de son époux invisible. Ce qu’elle avait fait boire, 
c’est cela même qui l’a conduite vers sa demeure future et vers son mari (Gen. 24:1). 

Et c’est pareil aujourd’hui, voyez-vous. La chose même que l’église fait boire, 
c’est-à-dire la Semence, la Semence de la Parole, c’est cette même Parole qui prend 
Vie, et qui nous conduit vers notre Époux invisible (I Pierre 1:8-12). 

Et regardez comme c’est parfait. Isaac avait quitté la maison, et il était dans les 
champs, il n’était pas à la maison quand Rebecca l’a vu. De même, l’église rencontre Christ 
dans les airs (I Thess. 4:13-17),  et ensuite, Il La ramène avec Lui à la Maison, la Maison 
du Père, où les demeures ont été préparées (Jean 14:1-3). Isaac a fait la même chose avec 
Rebecca. [2] 

 
Isaac était sorti de la maison de son père, et il était dans les champs, au moment où il a 

vu arriver Rebecca, montée sur le chameau. Et dès qu’elle l’a vu, elle est tombée amoureuse 
de lui, elle a sauté à bas du chameau et elle a couru à sa rencontre (1 Pierre 1 :8-9). C’est vrai. 
C’est là que nous rencontrerons le Seigneur. Et ce même chameau auquel elle avait donné à 
boire, c’est celui qui l’a transportée vers son mari. Et cette même Puissance que l’Eglise 
adore (Luc 1 :37 ; 1 Cor. 1 :18), que le monde appelle du fanatisme, c’est cette même 
Puissance qui enlèvera l’Eglise dans les airs, à la rencontre du Seigneur dans les airs : 
Le Saint-Esprit! [3] 
 

Celui qui Offre pour Sacrifice des Actions de Grâces 
 Me Glorifie 
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 Quand vous avez un petit oranger, vous mettez une petite semence dans le sol, et cela 
produit un petit arbre. Et vous prenez ce petit arbre de la taille d’un pouce, et vous pouvez 
l’arracher. Savez-vous que chaque orange que vous cueillerez jamais sur cet arbre se trouve 
déjà dans ce petit plant? Certainement que ça se trouve en lui. Si ce n’est pas le cas, d’où est 
ce que cela provient ? Pensez simplement; il y a des centaines d’oranges dans une petite 
combinaison d’un oranger de cette taille, des centaines d’oranges, de bourgeons, des feuilles 
et des feuilles. Si ce n’est pas le cas, d’où est ce que cela provient ? 

Or, ce petit arbre est juste comme vous. Après que vous avez accepté Christ sous 
la forme d’un petit bébé, ensuite nous sommes plantés ensemble en Christ (Eph. 1:3-4). 
Maintenant, la seule chose que ce petit arbre fait, vous devez simplement l’arroser, il se met à 
boire (Eph. 5:26). Et lorsqu’il boit sa portion impartie, il doit boire plus que cela. Il doit 
boire assez jusqu’à ce qu’il pousse des branches. Ensuite il continue simplement à boire 
jusqu’à ce qu’il pousse des feuilles. Ensuite il continue simplement à boire jusqu’à ce qu’il 
pousse des bourgeons. Ensuite il continue simplement à boire jusqu’à ce qu’il produise des 
oranges. C’est une affaire de boire tout le temps, boire, boire.  

Et quand nous devenons des serviteurs de Dieu nés de nouveau, la Semence de 
Dieu est plantée dans nos cœurs (I Pierre 1:23), nous continuons simplement à boire, à boire 
et nous poussons. Tout ce dont vous avez besoin dans ce voyage terrestre se trouve en 
vous (II Pierre 1:3-11), au moment où vous recevez le baptême du Saint Esprit.  Toute la 
guérison que vous aurez à jamais besoin, toute la joie que vous aurez à jamais besoin, toute la 
puissance que vous aurez à jamais besoin, tout ce dont vous avez besoin se trouve en vous 
lorsque vous avez reçu Christ en vous (II Cor. 4:7-10). Mais la seule chose que vous avez à 
faire c’est de continuer à boire, à boire (Jean 7:37-39).  

Les gens n’ont pas assez soif. La Bible a dit, “Heureux êtes-vous quand vous avez faim 
et soif de la justice” (Matt. 5:6). C’est lorsque vous avez soif que vous pouvez boire. Et 
plus vous buvez, plus vous pouvez vous étendre. Plus vous avez la grâce, plus vous avez 
de la puissance, plus vous avez la foi au fur et à mesure que vous continuez à boire de 
Christ Qui est la fontaine inépuisable de la vie (Col. 2:2-4). 

La Parole de Dieu est une semence. Dieu est dans Sa Parole. Regardez-Le lorsqu’Il 
manifeste Sa Parole, Ses promesses concernant ce qu’Il a dit qu’Il ferait. Regardez ces cent 
vingt personnes qui ont pris la Parole de Dieu, ils sont montés en vue du jour de la 
Pentecôte, et ils ont attendu jusqu’à ce que cette commission, « Attendez dans la ville de 
Jérusalem jusqu’à ce que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut. » La Parole de Dieu 
avait pénétré dans leurs cœurs et ils ont attendu là-bas (Actes 1:12-14). Qu’est ce qu’ils 
étaient en train de faire ? Ils étaient juste assis là et ils disaient, « Eh bien, je verrai ce qui 
arrivera. » Vous ne pouvez pas l’arroser de cette manière. Si vous dites, « Bon, oui, je crois 
en la guérison Divine. Oh, certainement, ça se trouve dans la Bible. » Ce n’est pas de cette 
façon qu’on obtienne la guérison. Vous pourriez avoir la semence, mais vous devez 
l’arroser. Maintenant, la Bible dit, « Quand ils étaient dans la chambre haute, ils bénissaient, 
et remerciaient et louaient Dieu. » Pourquoi ? Ils Le louaient parce qu’ils savaient que 
c’était en train de venir, car ils avaient la semence dans leurs cœurs, la promesse de Dieu 
(Luc 24:48-53). [4] 
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Alors que nous soupirons (Rom. 8:23), voilés dans ce tabernacle de notre humiliation, 
nous avons le gage de notre rédemption parfaite et complète (Eph.1:13-14) comme nous 
étions au commencement lorsque Dieu créa Adam dans le jardin d’Eden. Nous avons un 
avant goût de la gloire divine au moyen du baptême du Saint Esprit, le rafraichissement 
venant de la Présence de Dieu pour arroser l’Eglise en vue de la faire croitre dans la grâce 
(II Pierre 3:18).  Et lorsque nous sommes malades, nous avons la rédemption, la bénédiction, 
les attributs de la mort de Christ. La guérison Divine comme un avant-signe pour nous qui 
montre qu’un jour ce corps mortel revêtira l’immortalité. Oui, monsieur. Amen. Oh, là là, 
merveilleux! Il est ici pour le faire. Gloire! [5] 
  
 Là même si vous pouvez régler cela dans votre cœur pour de bon, vous qui êtes 
dans les fauteuils roulants, vous qui êtes sur les lits de camp, vous qui êtes là avec un 
problème de cœur, le cancer, dans les hôpitaux, partout où vous pouvez être, si vous pouvez 
recevoir la Parole de Dieu dans votre cœur (Rom. 10:8-10) et l’arroser avec des louanges 
et des remerciements à Dieu de vous L’avoir donnée, elle grandira pour devenir un 
arbre conformément à la semence qu’elle représente. La guérison, le salut, tout ce à quoi 
cela est destiné, cet arbre-là bourgeonnera. 

Mais vous devez boire. Vous devez l’arroser, le nourrir et laisser cela croitre. Et 
plus vous faites confiance en Dieu... Si vous êtes dans un fauteuil roulant, et à l’hôpital, et 
vous êtes paralysé à tel point que vous ne pouvez bouger qu’un seul doigt, continuez 
simplement à bouger ce doigt à la gloire de Dieu. Demain vous bougerez votre main. Le jour 
suivant vous bougerez votre bras. Et vous bougerez très bientôt si vous continuez à arroser 
cela, cela pousse, grandit, devenant de plus en plus gros. Prenez la Parole de Dieu. C’est 
une Semence. Certainement. C’est une Semence 

Dieu donna une promesse à Abraham, et Abraham laissa cette semence pénétrer 
dans son cœur, la promesse, et il continua à l’arroser avec des louanges et des actions de 
grâces à Dieu pour l’enfant, et il attendit pendant vingt cinq ans. Mais l’arbre fut manifesté 
tel quel parce qu’il l’arrosa avec la foi (Rom. 4:16-21). [4] 
 
 Dans le Nouveau Testament, tous ceux qui deviennent Chrétiens, nés de nouveau, 
deviennent des sacrificateurs pour Dieu. Et nous sommes des sacrificateurs et des rois 
(Apo. 1:5-6). Un sacrificateur est là pour offrir un sacrifice. Et nous offrons le sacrifice de 
nos lèvres à Dieu, qui donnent la louange à Son Nom. Vous dites, « Je n’en ai pas envie.” 
Faites-le quand même. C’est un sacrifice. Alléluia; Vous dites, « Je me sens trop fatigué. » 
Le diable vous dira cela, jusqu’à ce qu’il vous emmène en enfer. C’est juste. Vous devez 
offrir un sacrifice spirituel : le fruit de nos lèvres qui donnent la louange à Son Nom, des 
sacrificateurs et des rois pour Dieu (Heb. 13:14-16). La Bible dit qu’Il a fait de nous des 
sacrificateurs et des rois pour Dieu. [6] 

Vous dites : “Eh bien, j’irais à l’église et je louerais le Seigneur  si j’en avais envie.” 
Mais, bon, un sacrificateur est censé présenter un sacrifice. Et vous, l’assemblée, vous êtes 
des souverains sacrificateurs de Dieu, qui doivent présenter un sacrifice spirituel, c’est-
à-dire le fruit des lèvres qui donnent la louange à Dieu. 

Vous allez quelque part et vous dites : “Eh bien, si j’en avais envie, j’irais témoigner à 
quelqu’un.” Eh bien, faites-le quand même! Si vous êtes un souverain sacrificateur, frère, 
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Cela brûle dans votre cœur, que vous ayez envie de le faire ou pas. Allez, faites-le quand 
même, parce qu’il faut que vous fassiez un sacrifice, quelque chose de difficile à faire. 
Allez, faites-le quand même, vous êtes un sacerdoce spirituel, un peuple royal, qui donne la 
louange à Dieu, parce que Dieu vit dans son cœur (I Pierre 2:9-10). [7] Et nous Le servons 
dans les Psaumes et la prière, et dans les actions de grâce. [8] 
  
 Nos corps soupirent, et nous avons un héritage (Rom. 8:22-23). Et nous sommes des 
enfants maintenant, héritiers du Royaume (Rom. 8:15-17), des rois et des sacrificateurs pour 
Dieu offrant des sacrifices spirituels. 
Qu’est ce qu’un sacrificateur fait ? Il offre un sacrifice. Qu’est ce qu’un sacrifice spirituel ? 
C’est ce que font ces fils et filles, qui sont des rois et des sacrificateurs, quoiqu’ils ne soient 
pas encore en pleine possession, mais ils présentent des sacrifices, offrent des sacrifices 
spirituels à Dieu : le fruit de nos lèvres qui Lui donnent la louange, le fruit de nos lèvres.  

Vous dites, « Je n’ai pas envie de Le louer. » C’est en ce moment qu’il faut faire le 
sacrifice. Louez-Le quand même. Des  rois et des sacrificateurs, des fils et des filles  qui 
offrent un sacrifice spirituel, le fruit de nos lèvres, qui donnent la louange à Son Nom. [5] 

 
Oui, des sacrificateurs pour Lui, offrant la louange spirituelle de lèvres sanctifiées. 

Dédiant notre vie comme une offrande agréable pour Lui. L’adorant en Esprit et en vérité 
(Jean 4:24). Intercédant et suppliant (Rom. 8:26-27). Des sacrificateurs et des rois pour notre 
Dieu. Pas étonnant que le monde ne nous attire pas, et que nous soyons des gens singuliers, 
zélés pour les bonnes œuvres (I Pierre 2:9-10; Tite 2:11-14). Nous avons été recréés en Lui 
pour être des enfants semblables à notre Père. [9] 
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